

MAKOTO

YOUNG BUDDHIST ASSOCIATION MAGAZINE

*no.156



X未来Xから来たネコ型ロボット
そのポケットから出でてくるツール
みんなが欲しいもの第1位
どこへでも行けるピンク色のドア
扉が開いた先に
ドキドキワクワクしたあの頃

少し成長したボクらは
扉を開けるワクワク感を
今も忘れず持っているだろ？
あえて閉めておきたい扉も
ボクらの周りには沢山あつて
むかつくことも増えるいっぱい



- 4p ●特集 door / 扉 いけうえ 池上龍之介
- 6p 美化美化部 備後教区仏青連盟 えだひろ 枝廣慶樹
- 8p ほおづき夜市 北豊教区両徳寺 舟川智也
- 10p Hawaii Federation 62nd State Jr.YBA Convention 黒田智美
- 12p 彼國の便り なんじょう 南莊 摂
- 13p YouTube 連動企画 「お念珠を買ってみた!?」
- 14p フォトコン受賞作品発表!

そんなボクらを知り尽くして

閉めた扉の向こうから

「大丈夫かい?」

と喚んでくれる声がある

無理矢理扉を開けたりはしない

ドンドンと扉を叩いたりもしない

ボクらを心配するその声は

いつでもどこでも誰にでも

心を澄ませば聞こえてくる

いつでもどこでも誰にでもドア

なもあみだぶつ

とも言うんだけどね

● 特集 door / 扉



広島県在住。備後教区仏教青年連盟所属。
現在中央委員2期目。広報教材委員会委員。

あなたの思う扉はどんな扉がありますか？

木製扉と思い描く人もいれば、真っ白でおしゃれな扉、ひょう柄の扉など、個性あふれる扉を思い浮かぶ人もいるでしょう。

ここでは、僕が思う扉のお話。

僕は、こ一みえてもシャイで口べタだ。

だXからXか、なかなかすぐになじまず、しゃべらない日々も多かった。

仲のいい人だとたくさんしゃべれるのになって思っているさなか、自分が扉を閉じているから、しゃべりにくいだけだと気づき、しゃべってみた。

そしたら、案外、しゃべれる事が楽しくてとまらなくなつた。しゃべることによって、友達も、信用できる人も、信用されることも増えた気がした。

なんか、交流っていいなって思った時には、人と人が輪をつないでいた。

そんな僕でも、一つだけなかなか開けられない扉が…………。

僕は、いじめをされていた過去がある。何をしても誹謗中傷を浴びる毎日。

何のため学校に行っているのか、ほんまにわからなかった。いつも1人で悩み、辛い毎日を過ごした。でも、ある時、「いじめる人ってかわいそうよね。そういう事しかいえないから、逆に、かわいそうな人じやとおもわん？」って。

僕は、今まで逆だと思って過ごし、悩んでいたのに、なぜか、その人の一言でスッキリとした。

考え方一つで、こんなにもどちら方が変わることを実感したんだ。

1人で開けられない重い扉や、鍵のかかった扉もあると思う。

だから、1人で抱え込みすぎず

時にはみんなで力を合わせて開いてみたらどうだろうか。

新しい世界が君待っているはず。

さあ、いこー！！自分だけの扉をひらきに。



OPEN THE DOOR

備後教区

びかびか
美化部



枝樹廣慶

備後教区弘教育年連盟青年教化指導員

。तर आपको तो यह बात नहीं लगती है कि वह अपने दोस्तों को जला देता है। आपको यह नहीं लगता है कि वह अपने दोस्तों को जला देता है, वह आपको यह बताता है कि वह अपने दोस्तों को जला देता है। तो आप उन्हें नहीं बताते। आप उन्हें नहीं बताते कि वह अपने दोस्तों को जला देता है।

○ 例題 2 例題 1 の場合と同様に、 \overline{AB} 上の点 P が存在する。

。アーバン農業の発展は、都市化の進展とともに、農地の開拓や耕作技術の進歩によって実現されました。

OPEN THE DOOR

豊両徳寺 *ほおづき夜市





北

「神社で肉フェスを開催。予想を上回る12000人の来場者があつて盛り上がりました！」きっかけは友人のそんなSNSへの投稿を見たこと。自分が住職となり、両徳寺の活動に何か新しいスペースになることを模索していた時期だったので、すぐさまこの友人に連絡をとり、新しいイベントを一緒にしてくれないかと相談した。すると、快諾してくれ、「まずはお互いの友人を2、3人誘おう」ということで集まつた5人で実行委員会が立ち上がった。

会議を二度三度するうちに、人が人を呼び込んで、気が付けば実行委員は12人にも膨れ上がった。会議を開くたびに新しい人が来ているので、会議後は毎回名刺交換会が自然と始まる。ちょっとした異業種交流の場になる。その中に両徳寺の門徒は一人もいないけれど、今まで20～40代がお寺に集ってくれたことすらなかったから、こうして集まってくれること自体が嬉しかった。

さあこの友人に連絡をとり、新しいイベントを一緒にしてくれないかと相談した。すると、快諾してくれ、「まずはお互いの友人を2、3人誘おう」ということで集まつた5人で実行委員会が立ち上がった。

「自分たちが子どもの頃は、この辺りで夜市があったよね。あんな思い出を今の子どもたちにも残していきたいなあ」「ほおずきはこの辺りの生産物だし、お仏壇にお供えしているイメージもある。ほおづき市なんてどうだらう」。そんな実行委員の声を受け、地域振興×仏教のイベント「ゆくはしほおづき夜市」は立ち上がる。実行委員や友人・知人のツテを頼りに出店者、パフォーマー、ワークショップを決め、市にも協力を呼びかけ、第1回目が開催された。結果、1000人という想定を上回る大勢

の来場者に恵まれた。人口7万人の小さな町では大きな成果だったが、ボクにとっては実行委員をはじめとした多くの人のつながりができることが一番の財産だった。



両徳寺住職・仏教青年連盟指導講師
舟川智也

State Jr.YBA Convention

● ハワイ別院



ハワイにある浄土真宗本願寺派の寺院は34ヶ寺。その中心となるハワイ別院は1889年、
かがいそうりゅう
曜日蒼龍師によって開かれ、以降130年にわたって浄土真宗の教えを広める活動を行っています。
このたび日本のYBAから、ハワイ開教区Jr.YBAの研修に参加しましたのでレポートします。

● 2ヶ月にわたる盆踊り

ハワイでは6月末から8月いっぱい、各地の寺院で週末ごとに盆踊り(BON dance)が開催されます。別院で行われていた盆踊りでは、日本の盆踊りでよく知られた曲から移民の人々が伝えた地域特有の曲まで、大勢の人が櫓を囲んで踊る風景は日本と同じ。遠く離れた場所とは思えない光景でした。

また別院の盆踊りは、子どもたちが参加する催しであるため、酒類の提供がされません。着物を着ての撮影会やチャリティーバザーなど、大人も子どもも楽しめる場の提供に心を砕いている様子が伝わりました。

仲間と助け合いながら何かを成し遂げようとする心意気です。先達に歴史を学び、地域に広く活動する私たちに活力を与えてくれるものでした。

X SOS X OPEN THE DOOR

Hawaii Federation 62nd

●ハワイ開教区 Jr.YBA



●入植者の暮らしを知る・ プランテーションビレッジ

20世紀初頭にアメリカ本土や日本、中国、フィリピンなどからやってきた移民の暮らしを紹介するハワイプランテーションビレッジ。ここでは移民たちが実際に住んでいた住居が移築・展示されています。室内には中国のものとおぼしき祭壇があり、日本の稻荷社も建てられるなど信仰が彼らの拠り所となっていたさまがうかがえます。ガイドの方のお話も興味深く、ぜひ観光地から一歩足を伸ばして訪れてほしい場所でした。

ハワイJr.YBAは主に中高生で構成されています。ハワイでは大学進学でアメリカ本土に出ていくことが多いことが一因。研修は企画から運営まで、子どもたち自らの手で行われます。参加者はホノルルのあるオアフ島のほか、ハワイ州全島から70人以上が集まっていました。

研修では、日々の活動報告から、物作り体験や体を動かすクリエーション、そしてOBへのインタビューなど、短い日程ながら充実した内容で行われました。

Jr.YBAの活動の柱の一つが社会奉仕です。今回の総会では集めた募金の寄付先を決める話し合いが持たされました。議論の末、寄付先は自死防止団体に決まりました。ハワイでは観光地化の進行や、島内で第一次産業が成り立たず国内外からの輸入を頼む結果、物価の上昇や、ホームレス人口の増加など地元住民が暮らしにくい一面があるといわれています。

真宗の教えを伝え守るだけでなく、地域の問題に真摯に取り組む彼らの姿勢は見習うべきものがありました。



●ハワイ研修を終えて（仏青連盟中央副委員長 黒田智美）

Jr.YBAのみなさんと交流を持ち強く印象に残っているのは、彼らのエネルギーと、目に向けてより良い社会を目指して活躍するパワーは、年代こそ違えど日本で同志として貴重な学びの機会をいただきありがとうございました。



彼國の便り

法話 南莊 摂 仏教青年連盟指導講師

なんじょう

「私の闇に一筋の光が差し込んだのです」

これは、私が非常勤講師を勤めるブラジル人学校の、ニナさんという女子生徒が日本語の作文の中で書いた一文です。その内容を簡単にご紹介しますと、ニナさんは小さい頃から絵を描くことが大好きで、みんなから「上手だね」と褒められるのが嬉しかったのです。が、いつの頃からか、「上手だね」としか言われないことに気付き始めたそうです。たしかに、上手なだけではなく、自分の絵は誰の心にも届いていないのではないか…。そう思い始めてから

はふざぎ込んでしまい、描いた絵を人に見られるのも嫌、また褒められても全く嬉しいと思わない日々が続きました。

そんなある日、転入してきたばかりの同級生が、ニナさんの絵を見るや否や「私、ニナの絵が大好き!」と言つてくれたそうです。

その言葉を聞いた時のニナさんの想いが「私の闇に一筋の光が差し込んだのです」という

文で表現されており、とても印象に残りました。ニナさんは、自分の絵が誰の心にも響いていないと思い、文字通り心の扉を閉ざしてしまつたのでした。

私たち人生の中で、幾度となく心の扉が閉ざされてしまう状況に追い込まれることがあるでしょう。それを自分で開こうと思つても、そんなに簡単なことではありません。むしろ開こうとすら思えないのが現実かもしれません。しかしひなさんの場合、その扉を開いてくれたのは「ニナの絵が大好き!」という友達の「言葉」であり「声」だったのです。言葉によって人を傷つけることもあります。言葉なのではないでしょうか。そんな言葉に遭遇うとき、頑なに閉ざしていた心が、少し

柔らかくなるのかもしれません。

私たちが御本尊と仰ぐ阿弥陀如来という仏

さまは、「南無阿彌陀仏」の声となつて、言葉となって、全てのものに至り届くと誓われ、その誓いを成就された仏さまです。「あなたはあなたのままで大丈夫。今、ここに、阿弥陀があなたと一緒におりますよ。」と、私をつねに喚んでくださる声が、「言葉が『南無阿彌陀仏』なのです。お釈迦さまや親鸞聖人はその阿彌陀さまのお心を、やはり言葉で私たちにお伝えくださいました。今までにこの私に届けられている「声」や「言葉」を、大切に聞かせていただきたいと思います。

ちなみに、ニナさんは友達の言葉を聞いてからというものの、再びやる気が溢れ出てきて、今も絵の創作活動にいそしんでおり、将来の夢は人の心に響くイラストレーターになることだそうです。



YouTube 連動企画

お念珠を買ってみた!?

● 特集 door / 扉

【makoto連動企画第二弾】お念珠を買ってみた。
=⇒ 限定公開

6回視聴・2019/12/07

1 like 1 dislike 共有 保存 ***

YBA-佛教青年連盟-
チャンネル登録者数 26人

佛教徒にとって欠かせない「お念珠」
そもそもお念珠とはいいったい何なんだろう?
一生モノのMY念珠に出逢うには?
もっと見る

アクセス用
QRコード
はこちら→

前佛教青年連盟中央委員長・松本光生と新米連盟指導講師・馬嶋英爾の凸凹コンビが贈る YouTube 連動企画第 2 弾！前回お仏壇を購入すると意気込んで見事撃沈した 2 人。ボツ企画まっしぐらの中、1 年間の沈黙を破り、今回は一生モノのお念珠を買う！と、オリジナル高級数珠ブランドを展開する北名古屋市内の翔龍念珠堂さんへ突撃取材。前回同様撃沈するのか？はたまた金額にビビることなく、今回は見事購入に至るのか、皆様、引き続き温かいまなざしで見守ってください（笑）！

スト受賞作品発表!

景) の写真ご応募ありがとうございました。
でどうございます！

金
賞

静岡県 小柳津弘基さん



卒業式後の築地本願寺

銀
賞



結婚奉告法要
新潟県 岡村侑実さん



新仏青会員灯火の集い
新潟県 斎藤芽生さん

YBAフォトコンテ

ブッカツ（仏青をはじめとするお寺での活動風 受賞された皆さんおめ



仏清新入会員ようこそ!!
新潟県 高柳拓人さん



銅賞

お寺でカルタ大会
兵庫県 津守秀俊さん



第6代仏青会長 頑張ります !!!
新潟県 高橋 洋さん



みんなで本山参拝 !!!
新潟県 高野真柚子さん

緊急大募集!

2020年9月12日土曜日夜
全国真宗青年の集いの懇親会で
音楽、ダンス、DJ、漫才などなど
懇親会を盛り上げてくれる
パフォーマーを大募集します！
裏表紙記載の仏青連盟事務局宛に
詳細をお問い合わせください！



揚げものパラダイス
新潟県 片桐智哉さん

謎を解きボクらの今をすくえ

↑を解いて↓へ集合せよ！

2020年9月12,13日

全国真宗青年の集い・本山大会

